

## 運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書

開催日時 令和 5年 3月	
参加者	議 題
利用者 1名	<ul style="list-style-type: none"> <li>・運営状況報告</li> <li>・活動内容、改善事例紹介</li> <li>・コロナウイルス感染予防対策について</li> <li>・質疑応答</li> </ul>
地域住民の代表者 1名	
学職経験者 1名	
市職員 1名	
地域包括支援センター 1名	
事業所 1名	
会 議 録	
<p>※コロナウイルス感染防止のため開催中止となりました。各参加予定者様には書面での報告をさせていただきます、それに対してご意見・ご感想をいただく形となりました。</p>	
<p>1. 運営状況報告</p> <p>令和5年3月時点の利用者様の介護度別・曜日別の利用状況、人員体制、一日の流れを報告。</p>	
<p>2. デイサービスでの日々の活動内容・利用者の様子について紹介</p> <p>マシントレーニング・個別機能訓練について</p> <p>訓練による改善事例紹介</p> <p>口腔機能向上訓練について</p> <p>事故・ヒヤリハット報告</p>	
<p>3. コロナウイルス感染予防対策についての報告</p> <p>前回に続き、現在実施している感染対策についての報告</p>	
<p>4. 質疑応答・意見交換</p> <p>市職員様より：</p> <p>嚥下体操について、口腔機能向上加算を取っていない方の嚥下体操は、どのような内容で行っていますか。⇒食事を提供させていただいているため、取得の有無にかかわらず利用者様全員に向けて昼食前に簡単な嚥下体操はさせて頂いております。内容としては口の動きや飲み込みをよくする体操、発声を行っており、姿勢なども意識してもらうよう声掛けしております。取得されている方には食事前とは別の時間により具体的な効果などを説明しながら実施されている様子を観察しながら行っています。</p> <p>利用者様より：</p> <p>いつもお世話になっております。ええねに通えてることをうれしく思います。皆さんとお話ししたり運動出来てとてもうれしいです。これからもよろしくお願ひします。</p> <p>⇒こちらこそご利用いただきありがとうございます。みなさま楽しそうに通ってくださることに本当に感謝しており、スタッフ一同うれしく思います。また皆さんが元気に通ってくださる姿にこちらも元気を頂いております。これからも体調を崩さず来所いただけることを願っています。</p>	

学識経験者より：

デイサービスに来所され、歩行や日常生活活動の可能な限りの自立を目標として運動を頑張っている利用者も多いことかと思えます。ただ、運動機能が回復し自立した生活を送れる方ばかりではありません。たとえ身体運動機能の回復が思わしくなくても、杖や歩行車などの補助具を利用すれば自立した生活を送らせることができます。また、補助具や生活動作の方法の工夫などにより、早期に自立した生活を送らせることは、現在の身体機能の維持・改善につながり、介護状態の悪化の防止になると思います。介護保険下でのリハビリこそ、身体機能改善のみにとらわれることなく、あらゆる手段を尽くして、より早期に、自立に向けた取り組みが必要と考えます。

⇒ありがとうございます。半日タイプのデイに比べると介護度の高い利用者様が多いと思います。またデイで一日過ごしていただくことで家族のレスパイトケアとしての役割も担っています。自立支援を目的として様々な運動を行っていますが、それによりADLの維持向上につながることで介助者の負担軽減につながっています。ご本人やご家族様の目標やご希望を確認し、それに沿った運動を提案し目標達成できるよう支援させていただいております。その事とご本人様のやる気によって自立につながったと思います。今後もそれぞれの利用者様が楽しくやる気をもって運動に取り組めるよう支援させていただきたいと思います。

地域包括支援センター職員より：コロナ対策が徐々に緩和されてきておりますので、今後は状況に合わせて対面での会議もご検討ください。

⇒ご意見ありがとうございます。コロナの感染状況に波がありますが、緩和された際は皆様と直接ご意見を頂ける機会を作り、実際にデイやご利用者様の様子も見て頂けたらと思います。感染対策は今後も変わらず引き続き気を引き締めて対策していきたいと思えます。

ご協力ありがとうございました。

次回開催は令和5年9月開催予定です。